

Turnierwochenende Rückblick

Autor Falko Ismer-Werner

...bei der RS Kriessern



Am vergangenem Wochenende fanden zwei etablierte Ringerturniere bei der RS Kriessern statt. Das Internationale Grenzlandturnier für Aktive Mannschaften wurde bereits zum 54. Male und der Internationale Raiffeisencup für Nachwuchsringer zum 31. Male ausgetragen.

Diese beiden Turniere sind in der Region aber auch Überregional etabliert, obwohl sie mitten in die Sommerferien fallen. Viele Ringer nutzten jedoch dieses Turnier als Vorbereitung auf die bevorstehende Mannschaftsrunde.

8 Mannschaften aus vier Länder traten gegeneinander an. Aus Ungarn reiste eine Mannschaftsabordnung aus Drog, aus Österreich der KSK Klaus und der AC Hörbranz, aus Deutschland die RG Hausen Zell und aus der Schweiz die RR Hergiswil, RS Kriessern, RC Willisau und RR Schattdorf an.

Die RS Kriessern gab den beiden Turnieren einen würdigen Rahmen. OK Präsident Koni Hungerbühler stellten mit zahlreichen Sponsoren (z.B. Straßen- und Tiefbau Dietsche, Städtli Optik), Helfern und Gönnern ein Wochenendsportevent auf die Beine, an das sich die Teilnehmer noch lange erinnern werden.

Gerungen wurde in einem Festzelt (man erinnerte sich an seine eigene Jugend, damals wurde häufiger im Freiem oder im Zelt gerungen), zu Beginn mit 3 Matten, später wich eine Matte der Musikgruppe „Fäascht Bänkler“, die am Abend für festliche Stimmung sorgte.

Am Samstag fand das Grenzlandturnier und am Sonntag der Raiffeisencup statt.

Marc Dietsche zum Turnier „...ich finde es gut das hier Ringer aufeinandertreffen, die sonst nie gegeneinander ringen, da sie aus unterschiedlichen Ländern kommen...und dies nutzt sicherlich der eine oder andere Ringer auch als Vorbereitung auf die Liga“.

Eine Besonderheit hatte der Raiffeisencup. Erstmals wurde dieses Turnier als Einzelturnier im Freistil mit Mannschaftswertung ausgetragen. Die 90 Jugendringer bei diesem Turnier, angefangen mit den 18 Rookies (Anfängern) und 70 Fortgeschrittenen (Jahrgang 2004-2013) dankten es dem Ausrichter mit der zahlreichen Teilnahme.

Damian Dietsche leistete hervorragende Arbeit als Leiter des Wettkampfbüros. Obwohl Festzelt, mangelte es nicht an entsprechender IT-Ausstattung, um solch ein Turnier durchführen zu können.

Ergebnisse:

Mannschaftswertung - 54. Internationale Grenzlandturnier

1. Rang - RS Kriessern (CH)
2. Rang - RC Willisau (CH)
3. Rang - RG Hausen Zell (D)
4. Rang - Team Dorog (HUN)
5. Rang - RR Hergiswil (CH)
6. Rang - RR Schattdorf (CH)
7. Rang - KSK Klaus (A)
8. Rang - AC Hörbranz (A)

Mannschaftswertung - 31. Internat. Raiffeisencup für Nachwuchsringer im Freistil

1. Platz - RS Kriessern (36 Teilnehmer)
2. Platz - RRTV Weinfeldern (13)
3. Platz - RS Freiamt (13)
4. Platz - RC Willisau (7)
5. Platz - AC Hörbranz (7)
6. Platz - URC Mäder (6)
7. Platz - RR Schattdorf (3)

8. Platz - RR Hergiswil (3)

9. Platz - URC Wolfurt (1)

***Einzelergebnisse (siehe Anlage)**